

Ai shiteru!!!

Bass und Nerath

Von TKTsunami

Prolog: Anfang

Wir befinden uns im Jahre 200x. In der Internetstadt Net City war heute die Hölle los, obwohl es hier verboten war zu kämpfen. Doch die Dunklen Lords hielten sich nie an die Regeln und so mussten auch Megaman und Protoman die Regeln brechen um die Cyber Stadt zu retten. „Protoman! Vorsicht!“ rief Megaman. Doch Protoman konnte nicht mehr richtig dem großen schwarzen Maul ausweichen und verletzte sich schwer am Bein. „Protoman!!!“ Megaman landete neben ihn und sah ihn geschockt an. „Ich denke du hast das Virenbiest damals gelöscht!?!“ brachte Protoman wütend hervor. „Ich auch.“ Antworte der Blaue Navi. Das Virenbiest brüllte, so das, dass Blut in den Adern von Protoman und Megaman erfror (Haben die überhaupt Blut und Adern) Das Virenbiest wollte gerade Proto und Mega auffressen, als ein Roter Fuchs aus den nichts erschien (Stellt euch einfach Vulnona in rot vor) und ein blaues Feuer auf es hetzte. Das Virenbiest wich zurück und brüllte. Der Fuchs fing an zu knurren und ein blaues Feuer umgab ihn. Als das Feuer verschwunden war, war der Fuchs so groß wie das Virenbiest! „Gospel, verzieh dich.“ Sagte eine Stimme die Megaman und Protoman sehr gut kannten. „Bass?“ sagten die beiden gleichzeitig. Das Virenbiest verschwand und Bass stand vor den Fuchs. Der Fuchs griff die Dark Lords an. Hatte aber schlechte Chancen. Wie aus den nichts erschien ein roter Blitz oder so etwas Ähnliches und metzelte viele Dark Lords nieder. Der rote Blitz war genauso schnell verschwunden wie er aufgetaucht war. Genauso wie der Fuchs. Die restlichen Dark Lords flohen ersteinmal. Bass, Proto und Mega hatten alles beobachtet und schauten nicht schlecht außer Bass, der einfach wieder ging und ein „Lächerlich.“, flüsterte. Protoman fand sich schnell wieder und loggte sich aus. „Erstens was war das und zweiten was war das den für ein Auftritt?“ (Ein ganz Cooler ☺) fragte sich Megaman verwundert und loggte sich auch aus.

Am Stadtrand von Net City hatten sich die Dark Lords versammelt und meckerten. „Wir müssen diesen Fuchs und diesen Unbekannten, genauso wie dieser Organisation die sich gegen uns stellt auslöschen!!!“ schrie der Anführer von ihnen um endlich beachtet zu werden. Die anderen nickten. Einer von ihnen fragte seinen Anführer: „Aber wie sollen wir etwas auslöschen, wenn es viele von uns mit einem Schlag auslöscht und wieder verschwindet?“ Dieser Dark Lord gab es daraufhin nichtmehr...

Mitten in Net City sah man den Fuchs neben jemanden rothaarigen stehen, die seufzte.

Bass: „Warum muss ich an dieser sinnlosen FF teilnehmen?“

Ich: „Erstens: Weil ICH es will und zweitens: Diese FF HAT einen Sinn. *theatretisch guck* Muhahaha!!! ^^ □

Bass: „Und welchen Sinn hat sie?“

Unbekanntes Mädchen (Frau): „Genau!“

Ich: „Ach das ist nur ne Idee, die aus meinen sinnlosen Kopf entstanden ist, wie ich euch verkuppel. ^^

Bass: WAS!!!!??!?!?

Ich: ^^ *wegrenn* „Bis bald!“ ^^